

„Na so was. Das gibt es doch nicht. Im Singeland hat jede und jeder ein Recht darauf, pfeifen zu lernen“, ruft Bakabu. „Hier, versuch es mal damit!“

Dann steckt Bakabu Camillo eine der neu geschnitzten Trillerpfeifen zwischen die Lippen.

Skeptisch beäugt das Chamäleon das kleine Ding.

„Und da sollen die Pfeiftöne drin sein?“, fragt er leise.

„Versuchs doch“, mault Jack Embalo.

Da holt Camillo tief Luft, pustet mit aller Kraft in das hölzerne Teil ... und traut seinen Ohren kaum.

Ein Pfiff. Ein richtiger, echter Pfeifton.

Im selben Moment bekommt Camillos Haut einen rötlichen Schimmer. „Habt ihr das gesehen?“, ruft Camillo aufgeregt. „Es hat geklappt! Ich habe mich verfärbt. Ich kann pfeifen!“

„Na klar“, lächelt Bakabu. „Ich habs doch gewusst. Also, worauf warten wir? Auf zur Party!“

